



Presentan documental sobre la lucha para liberar a Assange

JESSICA XANTOMILA

Como parte de las actividades de los familiares de Julian Assange en una visita de dos días al país, ayer presentaron en el Instituto Nacional de Formación Política de Morena el documental *Ithaka*, sobre la lucha para evitar la extradición a Estados Unidos del fundador de Wikileaks.

Ahí fueron cobijados por ciudadanos que ofrecieron su respaldo al movimiento por la liberación de Assange, preso desde hace cuatro años en la cárcel de máxima seguridad de Belmarsh.

John Shipton, padre de Julian, expresó que sólo "con astucia y conocimiento vamos a permanecer" frente a esta defensa.

Agregaron que lograr su liberación "dependerá de las presidencias de Argentina, Chile, Colombia y Brasil, pero más importante y de manera más firme del presidente Andrés Manuel López Obrador y de México", que ha ofrecido asilo a Julian.

John destacó que al entender que grandes temas como nación, soberanía e historia se conjuntan en la persecución de Julian, el Presidente pide su liberación.

Ante la insistencia de los asistentes en saber cómo acercarse al movimiento, John y su hijo Gabriel Shipton, hermano de Julian, expresaron que es importante el impulso para que se conforme en la Cámara de Diputados una comisión que trabaje de manera permanente con sus pares de Estados Unidos para exigir la libertad de Assange.

La propuesta, recordó Gabriel, se hizo el jueves, cuando acudieron a San Lázaro para hablar con legisladores de Morena.